

Penerbitan harian ini diusahakan :
Persekotoean „WASPADA” Medan
Ketoea Oemoem :
MOHAMAD SAID — Medan
Alamat : Poesat Pasar P 126, Medan
Pentjtitak Sjarikat Tapanoeli Medan
Isinja dileoar tanggoengan pentjtitak

WASPADA

SOEARA MERDEKA — HARIAN BANGSA INDONESIA

TATA OESAHA :
Djam : 8 — 12 dan 2 — 4
Poesat Pasar P 126 — M e d i a n
Harga etjeran f 0.50 selembat
Langg. f 10.— sebln (ambil sendiri)
Iklan (advertentie) f 1.— sebaris
Sedikitnja 1 x moeat 5 baris

DELEGASI INDONESIA KE HAVANA

Jogja, 18-10.
Diterima kabar rasmi bahwa kabinet Repoeblrik telah berhasil membentoeok delegasi Indonesia ke konperensi Havana.
Nama2 delegasi itoe akan di siarkan pihak rasmi selesak moengkin. — (Antara).

PENERANGAN INDONESIA TIMOER

Mekasser, 19-10.
Pemerintah Indonesia Timoer memetoeskan setelah beremoek dengan pemerintah Hindia Belanda oentoek mengirinkan Sekretaris Djenderal kementerian Penerangan P. H. Kremer dan Watimana ke negeri Belanda, goena mempelajari soal yang berhoeboeongan dengan penerangan dinegeri Belanda dan Amerika tentang Indonesia Timoer.
Perdjalanan itoe lamanya 4 boelan. — (Antara).

AMERIKA SERIKAT MEMASOEkKAN OESOEL BAROE

ISINJA DIRAHSIAKAN

INTERVENSI A.S. DALAM PERSENGKETAAN INDONESIA/BELANDA SEMAKIN DJELAS

LAKE SUCCESS, 20 Oktober.

Aneta mengabarkan bahwa wakil Amerika di Dewan Keamanan Warren Austin selama pelandjoetan debat tentang Indonesia akan memadjoekan resoloesi Amerika yang baroe.
Isi resoloesi itoe dirahsiakan benar, akan tetapi diperoleh kabar bahwa wakil Belanda telah diberi tahoeokan tentang isi terseboet. — (Aneta).

Walter Foote poelang ke Amerika

DJAKARTA, 20 Oktober.

Dr. Walter Foote, konsol djenderal Amerika, baroe2 ini meletakkan djabatannja, telah berangkat dengan kapal „Indrapoera” ke Soerabaja, dari mana ia nanti dengan kapal lain akan meneroeskan perdjalanannja ke Washington.

Resepsi Konsol Djend. India di Djakarta

PEMEBESAR2 REPOEBLIK TOEROET HADIR

DJAKARTA, 20 Oktober.

Ditempat kediaman konsol djenderal India, N. Raghavan, telah diadakan resepsi, yang diatuer oleh All Indian Association Djakarta.
Yang hadir antara lain dari pihak Belanda, direktor djenderal Oeroesan Oemoem Dr. P.J. Idenburgh, djenderal Spoor, direktor departemen keoeangan Alons; dari pihak Repoeblrik wakil perdana menteri Dr. A.K. Gani, menteri moeda loear negeri Mr. Tamsil, dan kelihatan djoega konsol djenderal Inggris Shepherd.

SEKITAR RISALAH „FRANK LY SPEAKING”

Moskow, 19-10.

„Pravda” soerat kabar rasmi dari komoenis, mengatakan, bahwa boekoe „Frankly Speaking” (bitjara tegas2an) yang ditoeis oleh James Byrnes, bekas sekretaris State Department Amerika, sebagai satoe „andjoeran jig langsoeng boeat berperang dengan Sovjet”.

Satoe bab dari boekoe itoe yang mengenai soal negeri Jerman pada hari kemoedian, katanja, adalah sebagai satoe plan „pertama hendak menggaboeng kan zone Perantjis dengan zone Inggris — Amerika; kedoea, mengikat perdamaian dengan

zone Barat; ketiga, akan menjoeroeh Sovjet menarik pasoeakan2nja dari negeri Jerman Timoer” dan tidak akan minta perantaraan UNO boeat mengoesir.

„Pravda” mendakwa, hal ini tidak bisa diartikan selain dari pada mengadjak peperangan dengan Roes”. — (AP).

RITMAN DAPAT Kerdja

Djakarta, 20-10.

Dengan poetoesan Letnan Goe bernoer Djenderal, bekas ketoea dines penjaran pemerintah Hindia Belanda, oentoek sementara diperbantoeakan kepada ketoea R.V.D. dan dibebankan dengan pimpinan bahagian loear negeri.

Komisi Djenderal berhenti

Den Haag 19-10.

Dengan poetoesan keradjaan Belanda komisi Djenderal yang terdiri dari Prof. Schermerhorn dan van Poll moelai tgl. 15 Nopember ini akan tidak dikerdjakan lagi.

LAGI2 OENTOEK MEMBERIKAN „PENERANGAN”

Amsterdam, 19-10.

Sultan Abd. Hamid II kemarin pagi berangkat ke negeri Arab dengan ditemani oleh Al Masawa, dimana Sultan tsbt berharap akan menjelaskan pendirian Belanda tentang Indonesia. — (ANP).

BRASIL CONTRA SOVJET Gara2 s.k. jang mentjatji

Rio de Janeiro, 19-10.

Karena satoe soerat kabar Roes menodai nama baik presiden Brasil Enrice Gaspar Dutra, perhoebongan diplomatik antara Brasil dengan Roes moengkin terpoetoes boeat sementara. Djika telah diperoleh kabar dari perdoetaan Brasil di Moskow bahwa Kremlin menolak protes Brasil oentoek kepoesan penoech, maka akan dioemoekan tentang poetoesnja perhoebongan diplomatik kedoea negeri itoe.

Soember yang tidak rasmi mengatakan bahwa Kremlin tidak menghiraukan protes dari Brasil itoe.

Soember yang berkoesa disini mengatakan, bahwa apakala telah dioemoekan poetoesnja perhoebongan diplomatik, Brasil akan segera mengeloarkan soerat pas oentoek wakil Roes. Jocos Suritz, doeta Roes, telah berangkat doea boelan yang lewat, sewaktoe perhoebongan moelai djelek berhoebong dengan penggerebekan pada Partai Komoenis di Brasil. — (UP).

Dimana tempat peroendingan Indonesia-Belanda?

KOMISI TIGA NEGARA MINGGOE INI KE INDONESIA

JOGJA, 18 Oktober.

Kalangan disini menerangkan, bahwa Frank Graham, Amerika Serikat, P. van Zeeland, Belgi, anggota2 dari Komisi Tiga Negara akan menemoi wakil Australi, Hakim Kirby di Sidney besok oentoek membijarkan persiapan dari peroendingan2 jang akan datang dan markas besar mereka.

LAGOE LAMA

Jogja, 18-10.

Harian „Buruh” menjetjam keterangan Willian Newton, war tawan Scripps Howard (Gaboengan soerat2 kabar) jang menjarkan dari Bangkok bahwa komoenisme mengembangkan sajaanja didalam 6 negeri Asia, diantaranya Indonesia, harian ini a.l.l. menoeis bahwa satoe gerakan jang hendak mentjapai kemerdekaan dengan komoenisme sesoenggoehnja boekannah sogara baroe lagi”.

Lagoe itoe dikarang oleh Dr. Colijn yang terkenal 15 tahoen jang lampau, dan oleh partai Anti Revolutioner dinegeri Belanda, jaitoe satoe ranting dari „Entente International Penentang Komoenisisme” dibentoeok di Paris dalam tahoen 1924.

Harian itoe menoeindjoekkan bahwa lagoe itoe ahirnja meribangkitkan gerakan National Socialist („NSB”) dinegeri Belanda dan di Indonesia.

Lagoe itoe kini diperdengarkan lagi oentoek „meratjoeni” boeah pikiran orang2 jang tidak tjoekeop paham akan tjita-tjita rakjat djadjaan boeat memperoleh kemerdekaan dan teori jig begitoe bisa dipergoenakan lagi boeat memisah Lembaga Arab dari lain2 negara di Asia jang sekarang sangat akrab, demiki an harian itoe seteroesnja.

Dengan memperdengarkan teori lama ini kembali, kaem reaksioner memboektikan bahwa mereka tidak mengerti bahwa doenia dan rakjat djadjaan oemoemnja boekan perkara komoenisme kontra demokrasi.

Garis besarnja ialah rakjat jang didjadjaan dan ditindis sekarang bersandar kepada negara2, meski apa tjorak politiknya, tapi djelas mempertahankan kemerdekaan.

Sebagai penoeetop harian itoe menjatakan pendapatnja „djanganlah kiranja mereka jang bermain2 dengan teori jang berbahaja itoe ahirnja berarti „memboenoech si pemain sendiri”. — (Antara).

SAKIT KOLERA DI MESIR

Cairo, 19-10.

Komoenike pemerintah mengoemoekan 247 orang meninggal karena kolera selama 24 djam jang lampau di Mesir, dan 526 orang dimasoekkan keromah sakit. — (UP).

Komisi ini didoeaga akan terbang ke Indonesia pada minggu moeka.

Kalangan2 jang berkepentingan menerangkan bahwa oesoel Repoeblrik soepaja tempat beroending ditoeindjoek Lake Success adalah jang sebaik2nja karena mengingat akan sedikitnja harapan berhasilnja ketjotjokaa tentang tempat peroendingan2 jang akan diadakan.

Kalangan2 ini mengatakan, menoeoet pendapat pihak Repoeblrik hal itoe akan menemoi djalan boentoe, jang katanja dapat ditebak dengan senang sadja dan lebih baik diserahkan sadja kepada Dewan Keamanan.

Pihak Belanda telah mengadkan persiapan2 oentoek markas besar Komisi Tiga Negara di Djakarta, jang tentoe sadja akan ditolak oleh pihak Repoeblrik, sedang Singapoera moengkin dapat diterima oleh pihak Repoeblrik tapi moengkin tidak diingini oleh Belanda.

Oleh sebab itoe masih satoe pertanjaan apakah Australia moengkin baik dipilih tempat beroending. — (AP).

KOMISI EKONOMI ASIA :

Tanah2 djadjaan tidak dapat toeroet

INDIA MENGETJAM PENDIRIAN BELANDA DAN PERANTJIS

Lake Success, 18-10.

Oesoel Sovjet soepaja kepada tanah2 djadjaan dibenarkan toeroet doedoek dalam komisi ekonomi UNO oentoek Asia dengan tidak lebih dahoeloe mendapat izin dari negara2 jang mendjadja, telah ditolak dengan 19 soeara lawan 13.

Negara2 Bloc Sovjet dengan dibantoe oleh negara2 Arab jig menerangkan bahwa Sovjet moengkin setoeedjoe menjokong toedjoean bangsa Arab mendirikan Komisi Timoer Tengah, hendak memboektikan kesempatan kepada daerah2 jang tidak memoenjai pemerintahan sendiri soepaja doedoek dalam komisi ekonomi terseboet.

Dalam perdebatan jang berlangsung adalah Vietnam dan Indonesia jang didjadjaan oemama, bagaimana daerah2 djadjaan „dihalang-halangi soepaja djangan dapat memperoleh kesempatan mengeroes dirinja sendiri dengan selesak moengkin”.

Wakil Tiongkok, P.C. Chang, menerangkan sebagai tambahan atas keterangan W.A. Tucker, wakil Canada, soepaja „mentjari angin dahoeloe” sebelum berdebat, agar komisi ekonomi ini diberikan kesempatan setahoen lagi paling sedikit bekerdja, sebelum dipertimbangkan reorganisasinja. „Sebagai biasa”, kata beliau, „perdebatan jang pro dan anti djadjaan hanja akan menghabiskan waktoe”.

Keterangan2 Chang ini djoega dipertahankan oleh Tucker, wakil Canada.

Sebeloem perdebatan berachir wakil India, P. Pillai menerangkan, bahwa „negara2 pendjadja tidak selamanya bersedia oentoek bertindak goena kepentingan rakjat jang didjadja”.

„Dia mengoesoelkan soepaja Belanda dan Perantjis jang dibebankan dengan pemerintahan kedoea tanah djadjaan ini mengambil iniatip memadjoekan permintaan agar Indonesia dan Vietnam toeroet dalam komisi terseboet dan selandjoetnja oleh karena mereka tidak bertindak demikian, maka „saja benar2 bimbang bahwa kaem pendjadjaan tidak bertindak oentoek kepentingan kaem jang didjadja. Walaupoen begitoe Perantjis beloeom djoega mengambil kesempatan oentoek membitjarkan soal Vietnam”.

Perantjis, Inggris dan Amerika Serikat bersama lain keradjaan di Barat telah dapat menalalahkan oesoel Sovjet, sehingga apa jang dimadjoekan Sovjet itoe tidak berarti lagi.

C.L. Patijn wakil Belanda menerangkan kepada komisi bahwa negerinja diwaktoe jang akan datang akan memadjoekan „segenap negara2 di „Hindia Belanda” oentoek menjadi anggota dari Lembaga Bangsa2 dan mereka jang akan ditjalankan akan dipilih dari negara2 jang berdaulat setelah lewat masa peralihan”.

„Dia menerangkan tentang waktoe peralihan ini bahwa „negeri Belanda tidak akan menghalang-halangi waktoe peralihan itoe”. — (UP).

Mempererat perhoebongan Indonesia-Tionghoa

KONSOL CHUN AKAN MENINDJAU LEBIH LAMA

JOGJA, 18 Oktober.

Konsol Tionghok, New Shu Chun didalam pedato radionja tadi malam dimoeka tjorong radio Jogja menerangkan, bahwa sebabnja dia tinggal di Jogja lebih lama, adalah oentoek mempererat perhoebongan baik antara rakjat Indonesia dan Tionghoa, selain mengveroeskan kepentingan bangsa Tionghoa didaerah Repoeblrik.

Dia bermaksoed akan mengadakan perdjalanan keberbagai daerah2 Repoeblrik oentoek melihat sendiri tentang keadaan penghidoepan pendoeoek Tionghoa. Selandjoetnja beliau menerangkan bahwa hari Wu Chang baroe2 ini memboektikan kepandanja betapa besarnja simpasi bangsa Indonesia terhadap diri pembangoen Repoeblrik Tionghok Dr. Sun Yat Sen dan dia menghargakan dengan setinggi2nja goodwill dari gerakan pempeoda bangsa Indonesia jang telah mengatoer rapat rakasa sebagai sebahagian dari perajaan hari kebangsaan Tionghok itoe.

Selandjoetnja konsol Tionghok itoe mengatakan bahwa oentoek memperoleh pengakoean doenia internasional terhadap Repoeblrik, soepaja Repoeblrik terlebih dahoeloe menjamin djiwa dan harta benda bangsa asing.

Dia memperingatkan selama perang melawan Djepang, Tionghok djoega melakoekan taktik boemi hangoes tapi ini hanja ditoeindjoekan kepada bangoenan bangoenan pemerintah dan tidak ada keroesakan ditimboelkan terhadap harta benda atau djiwa bangsa asing.

Sekali lagi konsol Tionghoa ini menerangkan bahwa pemerintah Tionghok bersimpasi dengan segala bangsa di Asia jang berdjoeang oentoek kemerdekaan.

„Dia menerangkan tentang waktoe peralihan ini bahwa „negeri Belanda tidak akan menghalang-halangi waktoe peralihan itoe”. — (UP).

„Dia menerangkan tentang waktoe peralihan ini bahwa „negeri Belanda tidak akan menghalang-halangi waktoe peralihan itoe”. — (UP).

SEKITAR PALESTINA

Lake Success, 19-10.

Jamal al Hussein, ketoea dari delegasi Arab Palestina, ada mengatakan, berkenaap dengan appel kepoetoesan UNO tentang pembagian Palestina, bahwa „kami telah poetoes idjtihad akan membendoeng sekali goes pelanggaran jang berkependangan atas hak kami dan atas kemerdekaan kami. Kami maoe hidoep merdeka dalam satoe negeri kesatoean jang demokratis diseloeroeh Palestina. Sedjarah akan menjadi saksi perkoetan ini”.

Dr. Chaim Weizmann, bekas ketoea dari dewan Jahoeedi boeat Palestina, meminta UNO menegakkan negeri Jahoeedi di Palestina dan berdjandji bahwa orang Jahoeedi akan sanggoep menjelenggarakan kepentingan mereka, tak oesah dengan bantoean UNO.

Sebagai pembijara paling belakang dalam panitia Palestina dari UNO, dan dalam satoe debat jang berlandjoet2an Weizmann memoeidji andjoeran boeat bersatoe dalam ekonomi antara negeri Arab dan negeri Jahoeedi di Palestina, katanja „itoe lah satoe2nja pikiran jang progressif, jang saja pertjaja aka dapat mengatasi segala halang2an jang moentjoel sekarang”.

— (UP).

OEOKERAN.

Tentang moektamar Bandoeng yang diselenggarakan atas pimpinan recomba rahen Abdoel Kadir, sepanjang kabar telah selesai.

Konperensi ini menarik perhatian oentoeok djadi bahan pembitjaraan toeroetama bagi rakjat Soematera Timoer sendiri, sebab Djawa Barat yang dikatakannya sekarang oleh pihak Belanda telah termasuk daerah yang diseboet oleh Belanda soedah dibebaskannya, dan didalam itoe tentoe termasuk orang2 baroe yang perloe diketahoei bagaimana djivanja sekiranya setelah menghiroep oedara baroe.

Tambahan lagi menoeoret laipoeran para konsol baroe2 ini ada dinjatakan bahwa 5% kooem nasionalis ingin kerdja sama dengan Belanda dengan tidak lagi memikirkannya "nasib" Repoebliek.

Sebagai hasil konperensi Bandoeng tadi ada dikabarkannya, soedah diambil soetoe resoloesi yang dipetoeskan oleh karena 26 soeara setoedjoe berbanding dengan 21 soeara tidak setoedjoe dari antara 50 perwakilan yang hadir.

Adapoen isinja ialah meminta pada pemerintah Belanda soepaja dilangsungkan soetoe konperensi oentoeok membentoeok badan pemerintahan sementara di Djawa Barat yang "haroes selaras dengan segenap aliran pendoeoek" disana.

Agaknya beloeom begitoe perloe kita berbanding2 membitjarkan moektamar sebagai ini. Jang dipetoeskan poen baroe bersifat permooenan, djadi beloeom lagi sampai menetapkan soetoe keinginan pada taraf mana Djawa Barat hendak didoeoekkan.

Soenggoehpoen demikian, apa jang terlihat soeasananja disekeliling moektamar itoe, mengingatkannya kita pada nasib negara Pasendan yang soedah diproklamesetjara radikal, dan mengingatkannya kita pada jalan sedjarah bahwa segala sesoeatoenja tidak sehat kalau diadakan setjara diedjan2 dengan tidak mengindahkan kepada apa jang njata dan nampak.

Sesoeah itoe tentang jalan permoesjawaratan itoe sendiri dapat kita landjoetkan sedikit lagi sebagai berikoet :

Djoemlah jang tidak setoedjoe dengan kepoetoesan jang diambil oleh para wakil dalam moektamar tadi ada 21 soeara. Djoemlah ini tjoeoep besar, biarpoen demokratis dapat dikatakan bahwa golongan tidak setoedjoe itoe soedah dapat ditombangkan oleh soeara jang lebih banjak.

Apapun sebabnja maka sampai begitoe banjak soeara jang tidak setoedjoe, pada hal haroes diatoeki bahwa mereka jang berkonperensi ini semoeanja terdiri dari wakil2 jang ingin kerdja sama?

Menoeoret berita "Aneta" kemarin ada dikatakannya, bahwa konperensi berlangsung dengan setjara kartoe terboeka, artinja main teroes terang.

Djika kebenaran berita ini soedah dapat kita pegang, maka dipallah disaring aliran2 jang terdapat dalam konperensi itoe selain dari pada jang boelat2 menjetoedjoe apa sadja keinginan Belanda, maka terapatlah :

a. Aliran jang ingin menantikan kepoetoesan Komisi Tiga Negara, karena menganggap pembentoeokan soetoe rekonstroeksi pemerintahan seperti dikehendaki oleh Belanda sekarang, terboeroe2;

b. Aliran jang ingin bersatoe lagi dengan Repoebliek, atau setidawetnja menjadwalkan semangat Linggardjati dengan sedjoeoer2nja.

c. Aliran jang menginsjafi kekoerangan pemimpin, sebab mengingatkannya moengkin tertjapainja penjoesoonan negara demokratis, walapoen setjara evoloesioner dan lenak.

Dapatlah kiranya dimakloemi bahwa semoeanja tiga aliran ini aalah terbit dari rasa kesedaran kebangsaan (national bewust) jg

Penindjau militer Amerika ingin berdjoempa dengan Kol. Hoessein Joesoef

MEDAN, 20 Oktober.

TIDAK ADA TANDA-TANDA KERDJA SAMA Antara Roes dan Amerika New York, 17-10.

Banjak tanda2 bahwa "perang diam2an" sebagai diseboet orang, antara Sovjet dan Amerika Serikat kian hari kian menjadi dan moengkin memoentjak pada hari berlangsungnja konperensi Big Four di London pada boelan moeka.

Satoe dari pada tanda2 jang njata ialah tidak maoenja para diplomat kedoea belah pihak berkompromi, sedang mereka semestinja membentoeok sematjam persefoedjoean antara Timoer dengan Barat, jaitoe djika ada maksoed membendoeng agar "perang diam2an" djangan djadi "perang terang2an".

Ada beberapa banjak tanda2 bahwa diplomat tidak berhasil melintangkan djembatan diatas djoerang antara Sovjet dengan Amerika Serikat. Satoe dari boekti jang njata ada terkadjoeng dalam boekoe "Speaking Frankly" karangan James Byrnedimana didjelaskanja perasaan lesoe dan pening jang diperolehnja djika beroeoeng dengan diplomat Roes.

Ada beberapa kedjadian ketjil ketjil jang dalam sendirinja tidak berarti; tetapi bisa didjadi kan petoendjoeok betapa doeoek perkara. Pada sore Raboe diadakan resepsi oentoeok Andrei Vishinsky dan lain2 anggota delegasi Roes ke UNO. Djamoenan itoe sangat semarak dan bertempat digedoeng konsul Roes jang baroe di Park Avenue.

Gedoeng itoe sesak dengan diplomat, pegawai2 Persatoean Bangsa2, wartawan2 dan orang orang jang terkenal. Tetapi ada beberapa oendangan jang tidak hadir, ketika santap dan minoem menjadi perbintjangan tidak datangnja diplomat Inggeris dan Amerika.

Njonja Roosevelt dan Herschell Johnson sadja jang datang itoeoepan sekedjar oentoeok berdjabat tangan dengan Vishinsky dan 5 menit kemoedian berangkat poelang.

Sir Hartley Shawcross djoega berlakoe seroeapa sebagai wakil Inggeris. Diplomat lainnja dari negara2 itoe terang2 memboikot. Seorang diplomat dari seboeah negara ketjil di Eropah berkata: "Djika pembesar-pembesar Amerika tidak maoe sekedjar minoem vodka dengan orang Roes, dimanakah kita bisa harap mereka maoe sekatadalam soal2 besar didoenja".

SIDANG KETJIL UNO :

Oesoel Amerika disetoedjoei KETJAMAN ROES DAN UKRAINE PERTJOEMA SADJA

Laku Success, 19-10. Rantjangan Amerika Serikat oentoeok mengadakan "Sidang Ketjil" oentoeok pertama kalinja telah mendapat sokongan dalam sidang oemoem, tatkala 57 negara2 menolak keterangan2 Roesia dan menjetoedjoei dasar dasar dari oesoel jang telah diwadjoekan oleh Amerika itoe.

Dengan 38 soeara lawan blanko, sub komisi dibebankan menjoeadahi rantjangan2 soepaja sidang oemoem bersidang teroes dalam setahoen.

Sovjet Roesia menolak oentoeok toeroet ambil bagian dalam pemilihan soeara itoe dari 4 orang anggota lainnja tidak memberi soeara sama sekali.

Hampir semoea negara2 setoedjoe, akan tetapi diantara mereka ada djoega mengeloarkan pendirian jang lebih terbatas dari pada oesoel Marshall.

Komisi menoeendjoeokkan 15 negara jang bakal doedoek dalam sub komisi termasuk Roesia, Tjeko Slovakia, akan tetapi para delegasi kedoea negara terseboet sekali lagi menjatakan bahwa mereka tidak akan toeroet dalam soal itoe.

Sikap Sovjet tampaknja hendak mengadakan pemboikotan terhadap rantjangan "sidang ketjil".

Anggota2 lainnja adalah Argentina, Australia, Bolivia, Canada, Tiongkok, Perantjis, India, Libanon, Mexico, Belanda, Norway, Inggeris dan Amerika Serikat.

Oesoel Yugoslavia ditolak dengan 35 soeara lawan 7 soeara jang menoeoret katanja itoe, negara2 Eropah Barat memberi perlindungan terhadap pendjahat2 perang.

Pemilihan itoe dilangsungkan setelah delegasi2 Roesia dan Ukraine jaitoe toean2 Gromyko dan Dimitri Manuelsky melabrak rantjangan Amerika Serikat serta seloeroeh sikap

Sebagai pernah dikabarkannya, delapan orang penindjau militer Amerika jang terlambat datangnja ke Indonesia oleh satoe dan lain sebab, masih meneroeskan penindjauannja soenggoehpoen pekerdjaan para konsol semendjak beberapa hari jang laloe soedah selesai.

Menoeoret kabar belakangan, mereka sekarang sedang berada di Soematera dan doea orang diantaranya jaitoe kol. Elliot dan let. kol. Buckner, semendjak beberapa hari jang laloe soedah tiba dikota ini.

Beberapa tempat jang dikoea sai oleh Belanda diloeat kota telah kikoedjoeingi oleh mereka, dan tentang kesak2 mereka tidak dapat dikabarkannya sebab kontak dengan kooem Repoebliek sampai sebegitoe djoeh beloeom ada terdengar.

Dalam sementara itoe semendjak kemarin doeloem pemantjar radio Belanda disini telah menjeroekan radiogram kepada pemantjar radio Rep. Indonesia di Boekittinggi, dalam mana diterangkan bahwa penindjau Amerika itoe ingin bertemoeng dengan kolonel Hoessein Joesoef, komandan TNI divisi X jang kini berada didaerah jang dikoea sai oleh Repoebliek.

Lebih djoeh boenji radiogram itoe adalah sebagai berikoet :

"Di Medan ada 2 opsir Amerika sebagai wakil dari UNO jang bermaksoed hendak bertemoeng dengan kolonel Hoessein Joesoef atau wakilnja pada tanggal 20-10. Kedoea opsir Amerika itoe adalah kolonel Elliot dari United States Army dan letnan kolonel A. P. Buckner dari USA-Marine-Corps.

Komandan tentera Belanda, kolonel Scholten, menjamin semoea keamanan bagi kolonel Hoessein Joesoef serta 4 orang dan 4 orang pengiring jang tidak bersendjata dalam perdjalanannja melaloei garis demarkasi menoeedjoe Tandjoengpoera pada hari Senin 20 Oktober djam 13.00 waktoe Singapoera".

Djwabannya bahwa radiogram itoe soedah diterima oleh Radio Boekittinggi, beloeom ada terdengar. Dan tentang kemoengkinan tjoeoep tipis bahwa kolonel Hoessein Joesoef soedah mendeoengar permintaan itoe atau akan dapat menerima perintah dari Boekittinggi seboeloem keberangan terseboet.

Maksoed2 perdjoeppaan tidak diketahoei, begitoe djoega tentang maksoed2 oentoeok memasoeki daerah Repoebliek tidak ada terdengar.

KEPOETOESAN MOEKTA-MAR BANDOENG

Bandoeng, 18-10.

Dalam sidang penoeoetop dari "konperensi Djawa Barat" dimana ada 50 orang wakil2, telah diambil resoloesi menetapkan dengan mengingat :

Bahwa semasa beloeom perang pendoeoek Djawa Barat memooenjaj ketjoeoepan boeat keperloeian keamanan, ketenteraman dan keselamatan,

Bahwa sangat perloe menipersatoeakan sekalian tenaga oentoeok pemoeilihan kesedjajateraan,

Bahwa oentoeok pembangoenan sangat dibotoeohi kerdja sama pembesar Belanda, hal mana sangat diingini oleh sebagian besar dari pendoeoek Djawa Barat, dan bahwa oentoeok menjelenggarakan itoe mereka sekarang djoega bersedia, dan

Maksoed seroeapa, kehendak berlainan

SEKITAR PENARIKAN TENTERA DARI KOREA

LAKE SUCCESS, 18 Okt.

Pembantoe sekretaris State Department Amerika Serikat, John Hilldring, didalam satoe pedato radio mengatakan bahwa oesoel Sovjet tentang penarikan pasoeokan2 dari Korea tidak lah artinja dapat diartikan seroeapa dengan oesoel Amerika jang djoega hendak menarik serdadoenja dengan segera dari Korea.

Hilldring menerangkan, "kita berpendapat bahwa penarikan tentera haroes dilakoeakan seoesadah dan boekan seboeloem bangsa Korea mendirikan pemerintahnja. Karena kalau tidak katanja maka tidaklah akan terpenoehi keinginan mereka jang hendak kita berikan kepada mereka".

Oelasan "New York Times"

Dalam oelasannja tentang oesoel Amerika kepada UNO jang mengandjoerkan soepaja diadakan komisi oentoeok mengawasi pemilihan di Korea, soerat kabar "New York Times" menjatakan bahwa oesoel terseboet merepakan soetoe tjara penjelesaian jang lebih baik dari oesoel2 jang dimadjoekan terlebih dahoele.

"Soenggoeh soekar oentoeok

mengetahoei alasan2 sjah jang mana akan dapat moentjoel terhadap pemilihan dan pembentoeokan pemerintah Korea jang setjepat2nja serta penarikan tentera Amerika dan Roesia dari sana".

Tentang oesoel Roesia baroe2 ini mengenai penarikan tentera bersama, soerat kabar itoe berantja :

"Apakah keberatan jang bisa diterima dari pihak Roesia berkenaan dengan pengawasan UNO terhadap pemilihan kelak di Korea oentoeok mendirikan pemerintahan jang merdeka?"

"Pemilihan dan penarikan tentera sadja tidak akan merobah penjakit2 jang kini ada di Korea, akan tetapi negara itoe soenggoeh mengharapakan bantoean dan kemerdekaanja haroes didjamin, akan tetapi rantjangan haroes didjalkan oentoeok melakoeakan tindakan jang pertama kalinja kedjoeroesan terseboet.

Bangsa Korea adalah bangsa jang ramah tamah dan menjintjai perdamaian dan tetap mempertahankan peradabannja serta hak2 daerahnja selama beraatoes2 tahoen, sampai pada perdjandjian Portsmouth, dimana mereka diserahkan Amerika ke tangan Djepang. Mereka diperlekoekan oleh Djepang dengan setjara kedjam, tidak ada bandingannja. Soedah tiba masarnja memperbaiki kesalahan".

— (UP).

IKLAN

ANEKA

Dj. Tjong Yong Hian 102 Tal 975 - Medan

Bahagian : PERTJITAKAN.

Menerima segala roepa tjitakan besar dan ketjil pake tinta berwarna-warna. Pekerdjaan TJEPAT, BERSIH, RAPI dan MEMOEASKAN. Sedia hoeroef LATJN, ARAB (pake baris) dan TIONGHOA. Harga selamanja ditangoeng bersaing dan menjeoerkan.

Almanak th. 1948 memakai tahoen Masehi dan Islam bakal dibagikan pertjoema pada langgan dan didjoel semoerahnja banjak pekerdjaan". — (UP).



Disamping....

APA NAN MENGAPA.

Sepandjang kabar, waktoe laipoeran para konsol soedah siap dan maee diteken, konsol Australia (Charles Eaton) bepergian ke Timoer, sebab itoe tertoeanda dan waktoe ia datang baroe dikirim.

Kabar lain mengatakan, laipoeran soedah siap semoea, penindjau2 Amerika masih ingin raoen ke Boekittinggi.

Lain kabar lagi, anggota2 komisi Tiga Negara masih "akan-akan" berangkat sadja.

Kabar lain jang lain lagi, jaitoe Dewan Keamanan gila moendoer, dan hampir boleh dibilang Dewan Kemoendoeran.

Ini semoea menerbitkan pertanyaan dalam hati si Gardjab: Apapun mengapa?

Tentang ini si Djoblos tidak ada pandang berat soetoe apa.

Ia tahoe, biasanja orang jang berdjalan kaki dikota2 besar djalennja tjepat2 dan kelihatan seperti boeroe2, walapoen tidak tahoe apa maee memboeroe kedai kopi sebab tidak makan pagi diroemah atau karena maee tjari bangkoeng nganggoer ditanah lapang kebon boeng.

Sebaliknja, orang2 dikota ketjil atau desa, djalannja pelan2 dan lenggang kangkoeng, tapi ada toedjoean, dan kerdjanja siap.

Dewan Keamanan tempatnja di New York, kota besar, Djadi, seperti tadi, kelihatannja boeroe2 keradjanja, tapi hasilnja ragoe2.

Komisi konsol tempatnja di Djakarta masoek kota ketjil; kelihatannja tjoeoep pelan, tapi djalan.

Alhasil tidak ada jang aneh, soal apapun mengapa sebetoealnja tiak mengapa-ngapa.

SI-KISOET.

"ROXY" - THEATRE 5.45 dan 8.00 n.m.

"MORNING" - THEATRE 6.15 dan 8.30 n.m.

Ini malam dan malam berikoetnja

FILM INDONESIA BAROE



Satoe film jang penoeh dengan: ACTIE, SENSATIE dan EMOTIES

Dengar! Njanjian AYSAH dengan soearanja jang merdoe. Dibantoe oleh bintang2 film jg telah tidak asing lagi bagi pendoeoek kota Medan.

DATANG LEBIH SIANG SOEPAJA DJANGAN KEHABISAN TEMPAT!